

JFV ZISSEN II - JSG AHRTAL HÖNNINGEN 2 : 3 (1:3)

Erster „Dreier“ für die D-Junioren

Nach der unglücklichen Niederlage im ersten Saisonspiel reiste man trotz einiger Ausfälle hoch motiviert nach Oberzissen. Von Beginn an zeigte die Mannschaft eine engagierte Mannschaftsleistung und wusste auch spielerisch auf dem erstklassig zu bespielenden Rasenplatz zu gefallen. Bereits in der 5. Minute stürmte Romeo Zavelberg alleine auf das gegnerische Tor zu und schob überlegt am herausstürmenden Torwart vorbei zum 0 : 1 ein. In der 15. Minute konnte Miguel Caramia nach einer schönen Einzelleistung auf 0 : 2 erhöhen. Nachdem der JFV Zissen in der 21. Minute auf 1 : 2 verkürzen konnte, gelang Jonas Zimmer praktisch im Gegenzug das 1 : 3. Mit diesem Ergebnis ging man in die Pause.

In der zweiten Halbzeit entwickelte sich ein offener Schlagabtausch mit Chancen auf beiden Seiten. Eine davon nutzte Zissen in der 40. Minute zum 2 : 3. In den Minuten darauf erhöhte Zissen den Druck, konnte jedoch die gut stehende Abwehr um Torwart Jan Hoffmann nicht überwinden. In den letzten zehn Minuten gelang es der aufopferungsvoll kämpfenden Mannschaft, sich wieder zu befreien und erspielte sich einige Gelegenheiten, die Partie endgültig für sich zu entscheiden. Da diese jedoch unglücklicherweise vergeben wurden, musste man bis zum Schlusspfiff des gut leitenden Schiedsrichters Franz Keller warten, um die ersten drei Punkte verdient mit auf dem Heimweg nehmen zu können.

Am kommenden Samstag soll um 11:00 Uhr auf dem Hartplatz in Hönningen im Derby gg. Berg/Freisheim der nächste Sieg eingefahren werden. Die D-Junioren verlieren das Heimspiel im Derby

Nächstes Spiel:
Samstag 26.09.2020, 11:00 Uhr
JSG Ahrtal Hönningen - SV GW Berg/Freisheim
Hönningen (Hartplatz)